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ご意見、質問は reo@nakanishireo.com までお願いします。

「二人目ができました！」
「えーーーー！！大変だー！！！！」
妻から突然の告白をされて、ひっくり返りま
した。蓮のときよりも驚いたと思います。
「と、ともかく落ち着こう。水を飲もう」
（ガクガクゴクゴクガクガク）
「まだコイツ（蓮）はこんなにちっこいのに
ねぇ、お兄ちゃんになるんだねぇ」なんてこ
とを話していると、嬉しさがこみ上げてきま
した。次は女の子だったら良いなぁ、と女の
子の名前ばっかり考え中。
当初、予定日は蓮の誕生日と同じでした。ち
ょうど２歳違いの妹（願望）です。甘やかさ
れて育っている蓮からすると脅威になるやも
しれません。そんなことも知らずに蓮は今日
も笑顔でクイックルワイパーを振り回してい
ます。
「あぁ､最終的には４人くらい欲しいねぇ」と
３人きょうだいの夫が言えば､「ムリムリムリ
ムリ２人が限界！」と２人きょうだいの妻が
返す｡そんなこと言っているけど､１人目も２
人目も想定外だしね。
ともかく来年、４人家族になります！

次号へつづく…

中西レオ（礼皇）プロフィール略歴：1979年8月17日生まれ　Ｏ型 
1998年　神戸学院大学法学部法律学科入学 
2000年　在学中に複数のビジネスプランコンテストで入賞、大学卒業後バイク
　　　　イベントコンサルティング「アイラブバイク」設立、同年たこフェリー
　　　　乗り場にてたこ焼き屋を開店
2003年　選挙の手伝いを経験して政治の重要性に目覚める
2004年　まちづくり会社の社長に就任、たこフェリー乗り場にレストランたこ
　　　　たこ亭開店、毎月のジャズライブが好評
2007年　「自分たちの未来を、信頼できない政治家に任せてはおけない。立ち
　　　　上がらないと何も変わらない。」と決心し、明石市議選に無所属で出
　　　　馬し当選、現在４年目
　家族：妻と長男（１歳６ヶ月）との３人暮らし 
　趣味：バイクに乗ってツーリングだが、仕事と育児で行く暇がない、育児参
　　　　加型の「イクメン」でもある

中西レオ（礼皇）プロフィール

大学生が夏の長期休暇を利用して社会勉強をするインターンシップの受け入れを行っています。学生と共に活動する
ことで中西レオが学ぶことも多く、社会貢献としても次代の日本を創っていく意識の高い大学生に成長の場を提供す
るという効果もあります。どうぞ、街頭活動などでお見かけの際は温かい気持ちで一言応援のメッセージをいただけ
ますようお願いします。

濱田　達也（はまだ　たつや）
神戸大学経営学部２回生

【インターンに参加した理由】
将来の目標を見定める手がかりになるような
経験が積めるまたとない機会であると考え、
インターンへの参加を決めました。
【一言コメント】
インターン生という立場に甘んじることなく
積極的に活動していきたいです。

【インターンに参加した理由】
夏休みを漠然に過ごすには、もったいないと
思ったからです。政治に興味はあるけれど、
恥ずかしながら知識は０に近いです。「この
ままちゃんと政治を知らんのはまずいちゃう
ん？」と危機感を感じ始めたからです。
【一言コメント】
こんにちは！宮本恵里です。８月初めに街頭
演説させていただきましたが、見事にグダグ
ダになり失敗しました。悔しすぎるので、次
こそは！と思ってます。街頭活動で私を見か
けたら一声かけていただければ嬉しいです。

宮本　恵里（みやもと　えり）
関西学院大学商学部２回生

堤　優花（つつみ　ゆか）
関西学院大学文学部３回生

【インターンに参加した理由】
私は、大学生活でなかなか普段できないよう
な貴重な経験をしてみたいと思っていました｡
その点で政治の世界が一番私にとって未知の
世界でぜひ体験してみたいと思いました。
【一言コメント】 
二ヶ月間いろいろと勉強させていただきたい
と思います。よろしくお願いします。

８月の月イチ！報告会ではテーマを「どんな明石にしたい？」
と設定しています。明石市の向かう方向についてご意見を聞
かせてください。
10年前から人口変わらず、いまから人口減少・少子高齢化社会？
明石市は現在､平成12年と人口がほぼ変わらずで29万3千人で
す。これは目指していた31万人を大きく下回るものです。
10年後には約１万人減少し、高齢化率も21％から27％、子供
(14歳以下) の割合は2.6％下がって11.7％になると予測され
ています。そんな中で明石市の向かうべき姿を話し合いたい
と考えています。ぜひご参加ください。


